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 ATA N.º 36/2020 

Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

um Projeto de Lei Legislativo de número 17/2020, de iniciativa do Vereador 

André Mallmann, que altera a redação do requisito para provimento do cargo 

de Assessor Jurídico, anexo único da Lei 1.531 de 12 de junho de 2013, que 

estabelece os cargos em comissão da Câmara Municipal de vereadores de São 

Pedro da Serra e leitura das correspondências recebidas onde havia um Projeto 

de Lei número 59/2020, que autoriza a abertura de crédito adicional especial 

no orçamento do exercício de 2021. Conforme ordem do dia o Secretário André 

Adilson Artus realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei cinquenta 

e nove (59), colocado em discussão e votação, o Projeto de Lei número 

cinquenta e nove (59) foi aprovado por unanimidade. Em seguida realizou a 

leitura do parecer referente ao Projeto de Lei Legislativo de número 17/2020, 

colocado em discussão, o vereador André Adilson Artus justificou que votou 

contra o Projeto de Lei Legislativo pois não considera mudar agora a lei, por ter 

entrado em cima da hora e que acha que um projeto desses deveria entrar na 

Câmara no ano que vem. Colocado em votação o Projeto aprovou com oito 

votos a favor e um voto contra do vereador André Adilson Artus. Passando para 

as explicações pessoais o Vereador André Mallmann saudou boa noite a todos, 

agradeceu a aprovação do Projeto de Lei Legislativo. Colocou referente ao 

relatório de despesas do Legislativo nos últimos quatro anos, os números estão 

dentro de uma realidade, não existe exageros nenhum, disse que somou o valor 
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das diárias gastas por todos os vereadores nos quatro anos, deu um pouco 

mais de R$7.000,00, certamente na região é uma das Câmaras que mais poupa 

neste sentido, disse que todas as despesas estão dentro de uma normalidade. 

O vereador Luiz Hanauer agradeceu a presença de todos, agradeceu e 

parabenizou ao Hélio que mesmo em meio da pandemia, assumiu o 

compromisso com a Igreja da Babilônia, e vai atras arrecadar dinheiro, disse 

que toda a diretoria está de parabéns. O vereador Sérgio Luis Chies passou a 

sua vez. O vereador Gelson José Bard disse que concorda com a colocação 

do colega vereador Luiz Hanauer, disse que não é fácil, mas tem que correr 

atrás, disse que sempre devemos reconhecer as pessoas que trabalham em 

prol da comunidade, parabenizou a diretoria. O vereador Carlos Alberto Walter 

da mesma forma, agradeceu a presença e toda a dedicação e empenho com a 

diretoria da Igreja. O vereador Roque Weimann disse que agradece e 

parabeniza a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, que 

ajeitaram as estradas, disse que foi muito bem feito o trabalho. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein solicitou que fosse encaminhado um ofício ao 

Cartório Eleitoral de Carlos Barbosa 52ª Zona Eleitoral, pedindo alteração do 

local de votação na comunidade de Linha Babilônia, pois a escola que é o local 

atual se tornou um espaço de difícil acesso devido as alterações estruturais, 

nesse sentido o vereador sugeriu o Ginásio São José de Linha Babilônia, local 

que fica próximo à escola, com um amplo espaço interno e externo, com uma 

melhor acessibilidade, inclusive nas proximidades Ginásio São José tem 

monitoramento veicular o que também é um requisito importante. O vereador 

André Adilson Artus passou a sua vez. A Presidente Graciele Schmitz Werner 

no uso de sua palavra, colocou que a última sessão do dia 22 de dezembro 

será antecipada para quinta-feira dia 17 de dezembro. Agradeceu a presença 

do Helio e tudo que faz pela comunidade de Linha Babilônia, disse que são 

poucos que se dedicam ainda para isso, mas que vale a pena. Não havendo 

mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 
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Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 15 de 

Dezembro de 2020. 


